

El centro Iortia acoge una exposición de cómics de 6 artistas de Alsasua

Alsasua. El centro cultural Iortia de Alsasua alberga hasta el 30 de abril una exposición de cómics de artistas locales, con trabajos de Jesús I. Miguel, Maru, Arturo, Boti, Manolita Thunders y Morkots, algunos de los cuales se acercaron ayer a la inauguración de esta muestra organizada por la Biblioteca de Alsasua y el Área de Cultura del Ayuntamiento en torno al Día del Libro, el 23 de abril.

Con estilos y técnicas muy diferentes, se pueden ver los dibujos en formato original, junto con las publicaciones en las que han sido editados algunos de ellos, como TMO, Jaiegin, Mangajo, Napartheid o Guaixe. También se pueden ver varios ejemplares de Caldero rojo, un fanzine que salió a la calle en Alsasua a finales de los 80.

El cómic es el protagonista de los actos organizados este año con motivo del Día del Libro, un género que se puede encontrar en la biblioteca, con un público fiel. Por ello, además de la exposición, el próximo martes 18 habrá una charla sobre su proceso de elaboración; desde la idea, el dibujo hasta la edición, a cargo de Jesús I. Miguel y Morkots. Al día siguiente comenzará un taller impartido por este último artista. Será los días 19, 20 y 21 de abril, de 18.00 a 20.00 horas. Quedan 3 plazas, por lo que todavía es posible apuntarse en la biblioteca. Los actos finalizarán el domingo 30 con la proyección de la película Batman Begins.